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JANVIER 2016 
 



LE PETIT MOT DU MAIRE  

 

 

Nous voil¨ d®j¨ en fin dôann®e 2015. Quelques travaux sur la commune qui sont d®crits sur les pages suivantes, 

mais beaucoup de changements au niveau des Communautés de Communes. La loi NOTRe oblige les 

Communautés de Communes (en zone montagne) de moins de 5000 Hab. à fusionner, ce qui a conduit le préfet 

¨ ®tablir un sch®ma d®partemental dôintercommunalit®s (voir la dernière page). Tout cela va changer bien des 

choses  au niveau de la fiscalité, des contraintes matérielles et  humaines.. La fusion des trois Communautés de 

Communes (Haut Comminges, Saint B®at, Luchon) propos®e pour lôinstant par le Pr®fet se place sur le critère 

de « zone de montagne » avec pour atout majeur le tourisme (2 grands sites Saint Bertrand et Luchon, 4 stations 

de ski, 2 ®difices thermaux, Barbazan et Luchon et un axe direct sur lôEspagne).  Le nouveau schéma 

Départemental de Coopération intercommunal devra être arrêté par le préfet avant le 31 mars 2016, 

conform®ment ¨ lôarticle 33 de la loi NOTRe , et mis en îuvre avant le 31 décembre 2016. Lôautre 

préoccupation sur la loi NOTRe  est le transfert obligatoire de lôeau, desdéchetsménagers et de lôassainissement 

en 2020 aux Communaut®s de Communes. Aujourdôhui nous faisons lôentretien de la station avec lôemploy® 

communal donc  le coût est minime et malgré cela  nous avons du mal à équilibrer le budget fonctionnement. 

Comment demain allons-nous faire pour ASSUMER les d®penses dôentretien qui seront faites par le Syndicat 

des eaux sur notre station. Côest d®j¨ un sujet, ainsi que celui du prix de lôeau pour les petites communes, que 

j'ai déjà abordé avec son Président. Il est conscient de la situation et il réfléchit au problème. Je ne manquerai  

pas de revenir sur le sujet à chacune de nos rencontres. Je vous informerai sur ce sujet régulièrement, et je me 

tiens à votre disposition pour tous renseignements complémentaires. 

Que cette  année soit placée sous le signe de la paix, de la  tolérance et de la solidarité avec une pensée 

particulière pour les personnes malades et leurs accompagnants.  

 

Le Conseil Municipal  et moi-même vous souhaitons une 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

RESULTATS DES ELECTIONS REGIONALES  6 DECEMBRE 2015 

     1er TOUR 

INSCRITS  79     VOTANTS  52    BLANCS   5    EXPRIMES   47 

 

M REYNIE Dominique 1 suffrage 

Mme DELGA Carole      15 suffrages 

M SAUREL Philippe    2 suffrages 

M ALIOT Louis                  18 suffrages  

M ONESTA Gérard   6 suffrages 

Mme TORREMOCHA Sandra    5 suffrages 

 

RESULTATS DES ELECTIONS REGIONALES 13 DECEMBRE  2015 

     2er TOUR 

INSCRITS   79VOTANTS  56       BLANCS  1NUL1EXPRIMES   54 

 

 

M REYNIE Dominique 0 suffrage 

Mme DELGA Carole      32 suffrages 

M ALIOT Louis                    22 suffrages 
 

http://www.legifrance.gouv.fr/eli/loi/2015/8/7/RDFX1412429L/jo#JORFARTI000030986318


 

TRAVAUX SUR LA COMMUNE  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Les travaux d'enfouissement de l'éclairage public 

et du renforcement du réseau ne vont pas très vite. 

J'ai eu l'occasion d'en faire part au directeur du 

SDEGH lors de la réunion de secteur à Barbazan. 

L'entreprise Cassagne a beaucoup de travail sur 

plusieurs communes etdonc fait du coup par coup. 

Ils font valoir un retard imputable à la commune, 

mais ils m'ont promis d'accélérer le 

mouvement.Nous verrons bien si les promesses 

sont tenues!!!.Quoi qu'il en soit nous serons 

vigilants à la suite des travaux. 

Ici les nouveaux lampadaires, identiques aux 

anciens.Celui sur le pylône ciment sera placé au 

bout du chemin de CAYRO en remplacement du 

vieux néon. 

 

Le Syndicat Mixte de l'Eau et de l'Assainissement est venu enlever les deux plaques en fer 

qui recouvraient les vannes et le compteur d'arrivée d'eau du château d'eau, et ceci après 

plusieurs demandes car il y avait eu deux incidents, un avec une voiture et l'autre avec un 

piéton. Le tampon conforme permet aussi le relevé du compteur en toute sécurité pour les 

employés du syndicat. 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Les grands frênes sur la partie communale le long de chez Mme AUDOUY  étaient une menace 

pour la ligne électrique qui alimente son chalet. Les branches entouraient le câble sur une 

bonne longueur. Le Conseil Municipal a pris la décision de couper ces arbres, C'est l'entreprise 

Victor Delage qui a présenté le meilleur devis. Un travail compliqué mais réalisé avec 

beaucoup de professionnalisme. Travail aussi qui a permis de s'apercevoir que le plus gros 

fr°ne ®tait  creux en son cîur et il avait toutes les chances de casser lors d'une forte bourrasque 

de vent. 

 

Un grand merci à Grazziano 

et Maël FACHIN pour le 

travail accompli sur la zone 

de déchets verts. Une zone 

bien utile pour tous si nous la 

conservons en l'état (que des 

végétaux et bois mort) pour 

du compostage. Merci aussi 

pour la pose (un peu 

acrobatique) de la guirlande 

le long du toit de l'église. 

 


